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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofícios à Secretaria Municipal de Obras e Meio 

Ambiente, cujo responsável é o senhor Luis Carlos Lourençano, à Secretaria Municipal 

de Educação, por intermédio da senhora Neide Ramos Salvagni, e ao responsável pelo 

Centro de Vigilância Sanitária em nosso município, para que informe a este vereador, 

em tempo hábil, quais serão as providências para solucionar o problema no telhado da 

quadra da EMEB Amando de Castro Lima com relação a quantidade de pombos que se 

estabeleceram neste local, conforme imagens em anexo. 

Este vereador vem pedindo para o Poder Executivo solucionar este 

problema há muito tempo, inclusive por meio de Indicação de número 022/2018 e por 

meio do Requerimento número 179/2019, e até o presente momento nada foi feito. 

Cabe salientar sobre o enorme perigo de doenças transmitidas pelos 

pombos (conforme informativo do Ministério da Saúde em anexo), inclusive há caso em 

nosso município.   

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 10 de agosto de 2020. 
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